



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14/10/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN).

“Para nosotros, para muchas personas, no solamente panistas, o perredistas, para muchas personas lo que sucedió ayer es algo verdaderamente regresivo, verdaderamente lamentable, triste. Nosotros lo decimo como frase hasta poética, no ganamos las votaciones, nosotros consideramos que siempre les ganamos el debate porque nosotros expusimos ayer por muchas horas las razones. El oficialismo, el gobierno cree que nosotros existimos solamente para llevarles la contra y están mal, nosotros ayer por convicción votamos porque no se vuelva México un país en donde las fuerzas armadas, que ahora llamamos Guardia Nacional, ya son las fuerzas armadas, fáctica y formal y legalmente las que se van a encargar de la seguridad ciudadana en nuestro país”.

https://drive.google.com/file/d/1ea7vU91P8RAizYjC0_8zRYBQhIMUZ2u1/view